



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 26 de septiembre Día de nuestra Bandera Nacional
Desde 1860 ha flameado altiva y orgullosa por 162 años, como signo de libertad y desarrollo nacional
“Llor a nuestra Bandera Nacional”

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

<p>@DefensaEc. Este 26 de septiembre conmemoremos juntos con civismo los 162 años del #DíaDeLaBandera. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR 💖 #IssfaFuturoSeguro2070 El proyecto de ley considera para el Seguro de Vida, Accidentes Profesionales y Auxilios para gastos funerales. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR 🗣️ #TuOpiniónImporta El #Issfa cuenta con agencias en todo el país, en donde puedes realizar tus trámites. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC El #26DeSeptiembre de 1860, Gabriel García Moreno decretó retomar el tricolor grancolombiano (🇨🇦🇨🇦🇨🇦) como bandera oficial del Ecuador. Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Permanentes operaciones contra la delincuencia. La Hora (Esmeraldas) A fin de mermar el índice delictivo y luchar contra las organizaciones delictivas dando una perspectiva de seguridad Fuerzas Armadas y policía nacional se mantienen vigilantes en Esmeraldas. Ver más</p>	
<p>Los militares incautan 590 bloques de droga en Carchi. Expreso La lucha contra el tráfico de estupefacientes continúa. Las Fuerzas Armadas del Ecuador informaron que la tarde del 24 de septiembre pasado, sus miembros decomisaron cerca de 600 bloques de droga en la provincia de Carchi. Ver más</p>	
<p>Policia Nacional incauta droga en operativos en Guayaquil, Imbabura, Esmeraldas y Carchi. El Telégrafo. La Policía Nacional y el Gobierno se mantienen activos en su lucha contra el narcotráfico y las bandas delictivas. Entre el viernes 23 y el domingo 25 de septiembre varios operativos en Guayas, Imbabura, Carchi y Esmeraldas dieron como resultado la incautación de más de una tonelada de droga. Ver más</p>	
<p>Una embarcación naufragó cuando transportaba pasajeros en Galápagos. El Comercio Una embarcación naufragó la noche del domingo 25 de septiembre de 2022 en Galápagos. Los organismos de socorro adelantan las labores de búsqueda y rescate de las personas que viajaban a bordo de la nave. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 26 de septiembre Día de nuestra Bandera Nacional Desde 1860 ha flameado altiva y orgullosa por 162 años, como signo de libertad y desarrollo nacional “Loor a nuestra Bandera Nacional”

<p>Nuevo Ministro del Interior tiene tres retos prioritarios para el país. El Comercio Las primeras reuniones están pactadas para este 26 de septiembre del 2022. El nuevo ministro del Interior, Juan Zapata, espera reunirse con el Alto Mando de la Policía, tras su posesión oficial. No ha querido pronunciarse públicamente hasta que su cargo se concrete del todo. Ver más</p>	
<p>Juan Zapata será posesionado como Ministro del Interior el lunes 26 de septiembre. El Telégrafo Juan Zapata será nombrado oficialmente como nuevo Ministerio del Interior este lunes 26 de septiembre de 2022. El exteniente de la Policía Nacional fue designado por el presidente Guillermo Lasso en reemplazo de Patricio Carrillo. Ver más Nota referente El Universo Ver más</p>	
<p>En 96 áreas de Guayaquil, Durán y Samborondón hacen falta las Unidades de Policía Comunitaria (UPC), pero su presencia no frena los tiroteos, explosiones y muertes. El Universo. Las ráfagas de metralleta y fusil empezaron a las nueve de la noche cuando algunos de los vecinos veían televisión el viernes 19 de agosto último. Lo primero que hicieron fue tirarse al piso y permanecer en el interior de las casas, la mayoría de una planta y cuyas paredes están adosadas unas con otras en Socio Vivienda 2 en el noroeste de Guayaquil, hasta que el silencio indicara una aparente calma. Ver más</p>	
<p>Patricio Carrillo protagonizó la reunión más álgida en la historia de la Policía. La Hora Patricio Carrillo, hasta ese entonces, ministro del Interior había convocado al mando policial, y a los jefes de zonas y subzonas de la Policía, luego de los hechos ocurridos tras la desaparición y muerte de la abogada María Belén Bernal. Ver más</p>	
<p>Con los cargos del alto mando policial a disposición del Ejecutivo, ¿queda la Policía Nacional en acefalía?; hay opiniones opuestas sobre el tema. El Universo. El viernes 23 de septiembre, en el contexto del femicidio de María Belén Bernal, el Ejecutivo pidió, primero en dicha red social y luego en cadena nacional, que los mandos policiales pongan sus cargos a disposición presentando las respectivas bajas. El mandatario señaló que el Gobierno analizará la permanencia de estos uniformados en la institución. Ver más</p>	
<p>Supuestos policías extorsionaban a propietarios de vehículos. La Hora (Los Rios) Debido al alto grado delincuencia que enfrenta Quevedo, provincia de Los Rios, la ciudadanía vive atemorizada, porque también tiene que cuidarse de grupos de extorsionadores que exigen grandes cantidades de dinero a los propietarios de los negocios grandes y pequeños. Ver más</p>	
<p>Santo Domingo sería base para negociación de dinero falso. La Hora (Sto. Domingo) La circulación de dinero falso es otra problemática que actualmente afronta la Policía Nacional, delito que tendría a Santo Domingo como uno de sus principales puntos de operaciones. Ver más</p>	
<p>Policía sigue dos pistas tras asesinato de abogado en Guayaquil. El Comercio El jurista fue asesinado el pasado jueves 22 de septiembre del 2022 por la noche en Las Fragatas, un barrio del sur de Guayaquil, a orillas del Estero Salado. Ver más</p>	
<p>Madres guerreras y su lucha por encontrar justicia para sus hijos. Primicias En la búsqueda de justicia, las madres de personas desaparecidas y asesinadas pelean para que los casos de sus hijos no queden en la impunidad. “La creían loca. Porque así llaman a las madres que reclaman por sus hijos. Locas de dolor. Pero, muy cuerdas para hacer justicia”, dice María Fernanda Restrepo. Ver más Nota referente Primicias Ver más</p>	
<p>Decomisan equipos a una empresa de seguridad que no tenían permisos. La Hora El Departamento de Control de Organizaciones de Seguridad Privada de la Policía Nacional, decomisó uniformes, chalecos antibalas y varios accesorios pertenecientes a una empresa de seguridad que operaba sin permisos, en Pillaro. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 26 de septiembre Día de nuestra Bandera Nacional Desde 1860 ha flameado altiva y orgullosa por 162 años, como signo de libertad y desarrollo nacional “Loor a nuestra Bandera Nacional”

<p>‘Antes amedrentaban, ahora disparan sin importarles nada’: nivel de violencia aumenta en robos que se cometen en Quito, la capital tiene tres sectores con más incidencia. El Universo Nelly Dávila realizó una diligencia junto con su hija Camila en la Caja del Seguro, en el centro de Quito. Cerca de ese lugar, en un puente a desnivel conocido como el puente del Guambra decidieron esperar a su esposo y padre, quien se desplazaba en vehículo. De pronto, Nelly logró ver que una mujer cortó con un cuchillo la maleta de un adulto mayor. Ver más</p>	
<p>Policías acudieron a una emergencia por violencia intrafamiliar y encontraron dos armas en poder del presunto agresor. El Universo. Ante una emergencia por violencia intrafamiliar agentes de la Policía Nacional acudieron al sector de La Ferroviaria, en el sur de Quito. En el procedimiento, los uniformados encontraron dos armas de fuego en poder del sujeto que aparentemente era el agresor en el caso. Ver más</p>	
<p>El debate: ¿Fue responsabilidad del Estado el femicidio de Belén Bernal?. Primicias El 11 de septiembre de 2022, la abogada María Belén Bernal desapareció en Quito. Ahora se conoce que esa misma madrugada, ella fue asesinada. Y el principal sospechoso, el teniente Germán Cáceres, está prófugo. Ver más</p>	
<p>En Manabí, 11 mujeres han sido asesinadas por sicarios en 2022. Primicias La Policía investiga el asesinato de 11 mujeres en Manabí en lo que va de 2022. De esa cifra, siete crímenes se han registrado en Manta. El último ataque se registró en Chone, donde una joven de 17 años fue asesinada por sicarios. Ver más</p>	
<p>@FFAEUCUADOR <input checked="" type="checkbox"/> La Bandera Nacional, símbolo patrio que representa el sentido de identidad de todo el Ecuador. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Gobierno Nacional impulsará políticas contra la violencia de género. El Telégrafo. El Gobierno Nacional envió un mensaje a través de una cadena nacional para pronunciarse contra el machismo y la violencia de género, tras la muerte de María Belén Bernal. También lo hizo para buscar un acuerdo nacional y fortalecer políticas que erradiquen cualquier tipo de maltrato contra las mujeres. Ver más</p>	
<p>Diálogo: grupos indígenas piden al Gobierno la revisión de 400 procesos judiciales. Primicias El debate sobre la criminalización de la protesta social está presente en dos de las 10 mesas de diálogo entre el Gobierno y las organizaciones indígenas: la de derechos colectivos y la de seguridad y justicia. Ver más</p>	
<p>Temas sensibles marcarán las últimas tres semanas de diálogos entre el Gobierno y el movimiento indígena. La Hora La focalización de los subsidios a los combustibles, el archivo de los procesos judiciales tras las protesta de junio de 2022, que paralizó el país por 18 días; y la asignación de frecuencias de radio comunitarias, están entre los temas sensibles de las mesas de diálogo que mantiene el Gobierno con el sector indígena, y que está a punto de entrar a una semana decisiva para lograr acuerdos. Ver Más</p>	
<p>La meta de alcanzar el 90% de cobertura con el primer refuerzo contra covid-19 es aún lejana. El Comercio El 30 de septiembre era la fecha tope. Hasta ese día el Ministerio de Salud Pública (MSP) se había propuesto alcanzar el 90% de cobertura de vacunación con el primer refuerzo contra el covid-19. Esto entre la población de 12 años de edad en adelante. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 26 de septiembre Día de nuestra Bandera Nacional Desde 1860 ha flameado altiva y orgullosa por 162 años, como signo de libertad y desarrollo nacional “Llor a nuestra Bandera Nacional”

<p>La Asamblea Nacional regresa a sus labores con el caso María Belén Bernal en su agenda. Expreso Termina la vacancia legislativa y la Asamblea Nacional retoma sus actividades mañana, 26 de septiembre del 2022, con el caso María Belén Bernal en su agenda. El femicidio de la abogada dentro de la Escuela Superior de la Policía conmocionó al país. La Asamblea tiene previsto recibir el martes 27 de septiembre del 2022 a la madre de Bernal, Elizabeth Otavalo en el pleno, y al día siguiente a autoridades cuyas competencias están relacionadas con el caso. Ver más</p>	
<p>Los 36 aspirantes a jueces anticorrupción iniciarán su curso formativo. Expreso Para este 26 de septiembre de 2022, está previsto que inicie el curso de formación de los 36 aspirantes a jueces anticorrupción que finalizaron con éxito el concurso de méritos y oposición. El objetivo del programa es actualizar y perfilar a los juristas para que asuman el juzgamiento de casos de corrupción y crimen organizado. Ver más</p>	
<p>Diez rostros nuevos se verán en la Asamblea Nacional al regreso de su receso. El universo Diez nuevos legisladores se estrenarán en la Asamblea Nacional al regreso de su vacancia este martes 27 de septiembre. Se trata de los nueve que se principalizaron en lugar de los que renunciaron en la última semana para ser aspirantes a diferentes dignidades en los comicios seccionales del próximo año; y uno más que reemplazará a Hugo Cruz, quien falleció el pasado 5 de septiembre. Ver más</p>	
<p>Volcán Sangay ha generado 874 explosiones en el último día, cerca de una cada dos minutos. Vistazo El volcán Sangay, en el sureste de Ecuador, ha generado 874 pequeñas explosiones en el último día (cerca de 1 cada dos minutos) y ha formado una nube de gas y ceniza de unos dos kilómetros sobre su cumbre, según informó este domingo el Instituto Geofísico (IG) de la Escuela Politécnica Nacional. Ver más</p>	
<p>2 130 personas siguen desaparecidas en Ecuador desde el 2008. El comercio Durante 14 años, Mariela Montenegro ha luchado por encontrar a tres miembros de su familia. Su padre Holger, su madre Isolina del Carmen y su hermano Fernando desaparecieron en Cuenca. Ellos fueron vistos por última vez el 28 de junio del 2008, a las 22:00, cuando salían de la casa de un tío. Ver más</p>	
<p>Ecuador hoy conmemora el Día de la Bandera. La Hora (Tungurahua) Hoy, en todos establecimientos educativos del país se escuchará el “por Dios juro sagrada bandera en el aire, en el mar y en la tierra en la paz y en la horrisona guerra defenderte hasta airoso morir”, parte del himno a la bandera del Ecuador. Ver más</p>	
<p>Oficial: presidente Petro confirmó a última hora que sí estará en la reapertura de la frontera entre Colombia y Venezuela. Semana. El presidente de la República, Gustavo Petro, tomó la decisión de asistir a última hora al evento de reapertura de la frontera colombo-venezolana este 26 de septiembre; el mandatario colombiano, según su agenda oficial, también realizará varios eventos en Bogotá. Ver más</p>	

OPINIÓN

<p>¿Quién gana con la salida de Carrillo?. MARÍA PAULA ROMO. La Republica Patricio Carrillo Rosero le dedicó al Ecuador casi 40 años de vida profesional en la Policía Nacional. Primera antigüedad el día que se graduó como oficial y primera antigüedad el día que salió de la Policía. Con una gran formación académica, respetado -a veces temido- por sus compañeros policías, y con fama de hacer posible lo imposible. Ver más</p>	
<p>Patricio Carrillo y un Gobierno errático. La Hora La salida del Ministerio del Interior del general Patricio Carrillo —además de los términos en los que se produjo y la manera como la dispuso el presidente Guillermo Lasso— acrecienta la sensación de incertidumbre en el país. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 26 de septiembre Día de nuestra Bandera Nacional
Desde 1860 ha flameado altiva y orgullosa por 162 años, como signo de libertad y desarrollo nacional
“Llor a nuestra Bandera Nacional”

<p>Consulta popular. BYRON LÓPEZ. Expreso El presidente de la República puso a consideración del pueblo preguntas que este deberá contestar en la consulta popular a llevarse a cabo en fecha próxima. Las preguntas tienen adeptos y detractores, por razones sencillas de explicar. Además no son todas las que debían hacerse al soberano. Ver más</p>	
<p>A río revuelto. MODESTO APOLO. Expreso. A río revuelto, ganancia de pescadores, reza el viejo refrán, significando que cuando existen situaciones dudosas hay personas que sacan beneficios de ellas. Ver más</p>	
<p>Basta de violencia. MIGUEL RIVADENEIRA VALLEJO. El Comercio El femicidio cometido en la Escuela de Formación de Oficiales de la Policía por un teniente en contra de su esposa, no solo que produce indignación general y vergüenza institucional sino la exigencia de una actuación implacable de la estructura del Estado para que no haya encubrimiento, obstrucción y negación de justicia ni revictimización. Solo allí, en medio del dolor, se podrá reparar algo, lo que en su momento se debió evitar. Ver más</p>	
<p>María Belén. FARITH SIMON. El Comercio El que María Belén, una mujer joven, profesional, independiente económicamente, con un conocimiento claro del derecho y sus derechos, haya sido víctima de violencia física por parte de su pareja hasta causarle la muerte, confirma lo que quienes trabajan en este tema conocen: la violencia contra las mujeres se presenta en todos los niveles, cualquiera puede sufrirla, no importa la educación, edad o posición económica. Ver más</p>	
<p>Cartas al Director / 26 de septiembre del 2022. Vicente Medina de la Bastida. El Comercio Hay dos maneras de vivir la vida: Una como si nada es un milagro, la otra es como si todo es un milagro – A. Einstein. ¿Si no removemos nuestro sentir patriota? Solo nos queda echar una moneda al aire y esperar el milagro; como hizo el sacristán: “las limosnas que se quedan arriba, son de Dios, y las que regresan al suelo son mías”. Ver más</p>	
<p>Reestructuremos a la Policía Nacional. SANTIAGO BASABE. Primicias El caso de la abogada María Belén Bernal puede ser visto desde diferentes dimensiones, todas importantes y concluyentes en el sentido que se ha perdido una vida y eso es irrecuperable. Más allá de las perspectivas de género, las de orden jurídico o las de naturaleza social, hay una serie de reflexiones institucionales de mediano y largo plazo que deberían instalarse en la discusión del país. Ver más</p>	
<p>Nos enseñaron a callar o a llamar a la Policía. VALENTINA FEBRES CORDERO. Primicias Se volvió tendencia. Un hit de moda que todos quieren oír, compartir en sus redes sociales, sobre el que quieren opinar y hablar. Se volvió un grito en medio del silencio que, paradójicamente, escuchamos. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>¿Quiénes integran el Alto Mando de la Policía Nacional? Telemazonas 25-sept-2022 Ver más</p>	
<p>Este lunes se realizará la audiencia de juicio directo en contra de Leonidas Iza Telemazonas 25-sept-2022 Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Lunes, 26 de septiembre Día de nuestra Bandera Nacional
Desde 1860 ha flameado altiva y orgullosa por 162 años, como signo de
libertad y desarrollo nacional
“Loor a nuestra Bandera Nacional”

Diseño de papeletas para elecciones seccionales 2023 está listo Teleamazonas 25-sept-2022 Ver más	
Comparecencia de autoridades en la asamblea Ecuavisa 25-sept-2022	
Llegada de delegación colombiana caso Bernal Ecuavisa 25-sept-2022	
Decomiso de droga en Esmeraldas Ecuavisa 25-sept-2022	
Muerte de servidor policial Ecuavisa 25-sept-2022	
Llegada de delegación colombiana caso Bernal Ecuavisa 25-sept-2022	